

交通安全を呼びかけ

旗の波運動

七月八日、農協スタンド横交差点で、交通安全を呼びかける、「旗の波運動」が行われました。

この日は、前日までの雨も上がり晴天に恵まれた中、村内の各事業所の従業員、役員職員、また、洞爺高校の生徒洞爺小学校の児童や洞爺保育所の子どもら約百名が参加し、交通安全の黄色い旗を振って、道行くドライバーや歩



みんなで交通安全を呼びかけました

行者などに交通安全を呼びかけました。

その中でも、洞爺小学校の児童や洞爺保育所の子どもたちは、目の前を車が通るたびに「安全運転をお願いします」と大きな声で呼びかけていました。

コスチュームショーに歓声

洞爺高等学校祭

第五十二回洞爺高等学校祭が、七月二十四日一般公開されました。



コスチュームショーでエプロンを披露

授業で数ヶ月をかけたドレスや甚平、ショートパンツなどの展示をはじめお茶、食堂、地元野菜市などでそれぞれの生徒や先生が、保護者や地域住民に應對して、学校祭を盛り上げていました。

生徒が自ら衣装を着て登場するコスチュームショーでは、大勢の保護者や地域の皆さんが、照明に浮かび上がるドレスや各種衣装に歓声と惜しみない拍手を送っていました。

体験試乗を楽しむ

カヌーフェスティバル

七月三十一日、第七回とうやカヌーフエスティバル(洞爺レークスポーツ協会主催)が、洞爺湖畔で開催されました。

同協会では、手作りカヌー工房で自作した人のほか、キャンプやドライブで訪れる人にも、カヌーや湖の楽しさを知ってもらおうと、毎年実施しています。

カヌー体験試乗の希望者と同協会員が、パドルの握りや



体験試乗する親子

漕ぎ方を、分かりやすく手ほどきし、参加者は湖上を滑るカヌーを満喫していました。

ホタル探検隊

キッズベンチャー&生涯学習セミナー

七月八日、十八時四十五分にホタル探検隊の参加者(児童二十六名、大人九名)が総合センターに集合しました。

講師は伊達市教育委員会社会教育主事の飯塚淳一氏で、ホタルの標本やスライドを使ってわかりやすくホタルの生

態について説明していただきました。

事前学習終了後、バスで留寿都村黒田の坂庭さん宅へ到着後、ホタルが住む池へ(坂庭さん宅では十年ほど前、専門家の指導を受けて池を作り、平家ホタルを放しています)、ここ数日寒い日が続いたので、昨年ほどは確認できませんでしたが、六匹ほど草むらの中で光る姿がみられ、参加者の方々からは感嘆の声が聞かれました。



スライドや道具を使い、ホタルの生態を説明